
2015 年 3 月 30 日(月) 

 

六葉会 常任幹事会（第 12 回）議事録 

 

日 時  ： 2015 年 3 月 30 日(月)19:10～20:10 

場 所  ： 母校会議室 

出席者 ： 島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・石井裕一(21) 

   荒井直彦(25)・中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・中田努(34) 

 加藤眞道(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44)               以上 12 名敬称略 

 

１．会長挨拶(島根会長) 

 年度末の忙しい中お集まりいただきありがとうございます。3 月 2 日の卒業式で 188 名の新しい会員が入会し

１万３千人弱の会員数になりました。本日は新年度に向け会報の確認、総会の準備等ありますがよろしくお願

いいたします。 

２．校長挨拶 (欠席) 

３．前回議事録の確認 

常任幹事会(2月23日)                                    承認 

４．報告事項 

①学校より(中田学校担当幹事)(配布資料／「Go! Global」・新聞広告・原図書館長より) 

卒業式には会長他ご出席ありがとうございました。また、アワードピンバッチもありがとうございました。「Go! 

Global」を発行しました。六葉会のご支援の下、カンボジア(2014 年 12 月 22 日～28 日)10 名、フィリピンの

セブ(2015 年 2 月 1 日～8 日)に 45 名が語学留学に参加しました。また、日経新聞に折込広告を入れました。

新年度は、4 月 28 日から 1 週間地下鉄ブルーラインの先頭車両で全ての中吊り広告が関東六浦のものになり

ます。是非、ご乗車下さい。図書館長よりお願い文を預かってきました。以前生徒に配布していた「六浦教育」

の第 9 号を探しているとのことです。六葉会の皆様にご協力をいただきたいとのことで、お持ちの方がいらし

たら図書館長までご連絡をお願い致します。 

議案書の裏表紙に掲載スペースが確保できるので掲載内容を検討する。 

 

②合同同窓会より(島根会長)3 月 10 日合同同窓会幹事会がありました。来年度のことについてこれから決めてい

くという状態です。次回幹事会 6 月 5 日(金)三春台、代議員会 6 月 22 日(月)大学 2 号館の予定。 

 

③会報委員会より(萩原) 

(見本回覧)原稿や写真など皆様方のご協力で校了を迎えることができました。ありがとうございます。 

 

５．協議事項 

①2015 年度総会について(別紙 議案書) 

・事業報告(前回確認済)                               

・決算報告(野澤幹事長)             

 母校サポートプロジェクト 2年目の 250万円を支出しながらも 1,325,337円の資産減は実質的には節約した結

果と言えるでしょう。活動費と行事費が大きめの予算の割に支出が少なかったことは、活動がそれほど活発に行

われなかったことかもしれません。慶弔費や雑費は予算を超えていますが新年度も同じような状況なら見直しを

検討します。                                          承認 

 



・監査報告関連(野澤幹事長) 

 3 月 25 日に西岡さんと藤田さん両会計監査に学校へ来ていただき厳しい監査を受けました。会計内容に相違

がないことを確認いただきました。ペイオフについての指摘を受けましたので、議案書の財産目録の下段に明記

しました。                                           承認 

 (藤田監査) 

 細かい会計処理と報告を一生懸命やっていただきありがとうございます。 

・事業計画案(前回確認済) 

・予算案 

 本日 4 月からの全在学生の人数を確認しました。在校生預り金会計の収入の部を修正します。      

 1,019 人×200 円×12 か月＝2,445,600 円                            承認 

・2014 年度事業報告、財産目録、2015 年度事業計画(案)の説明文を読み上げ確認しました。 

誤字脱字修正で承認 

・次第、茶話会 

 当日のタイムテーブル、司会等役割分担次回常任幹事会で決定。茶話会はケーキと飲み物で軽食はなし(現在見

積り依頼中)                                                                                承認 

・議案書の裏表紙に掲載スペースが確保できるので掲載内容を検討する件。              承認 

②2015 年度合同同窓会幹事・代議員変更について(野澤幹事長) 

 現幹事 ：島根・蒲谷・野澤・高橋 

  現代議員 ：島根・蒲谷・野澤・高橋・萩原・甲斐・高石・芹田(敬称略) 

 一身上の都合により野澤幹事長に代わり藤田さんを幹事、代議員に変更したいと思います。      承認 

 

６．今後の予定 

・三役会   04 月 15 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   04 月 27 日(月) 19 時より 母校会議室 

・三役会   05 月 13 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・2015 年度総会  05 月 16 日(土) 13 時より 母校会議室 

・三役会   06 月 08 日(月) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   06 月 25 日(木) 19 時より 母校会議室 

本日閉会後東日本大震災の募金箱を開封し計算しますのでお時間のある方はご協力お願いします。 

(野澤幹事長) 

住所録の管理責任者として、三役には六葉会住所録を共有していますが、管理・取り扱いは厳重にお願いいた

します。デジタルでの保存には必ずパソコンにウイルス対策ソフトを入れていただくようお願いします。 

 

 

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタル化について・予算書の繰り越し

と予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員に

ついて・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 


